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Abstract (en)
The unit (200) has a support and guide arm (202) supporting and guiding suction and cleaner hoses. A horizontal portion (210) is movable to a
swivel about a vertical axis and in horizontal translation relative to the unit to enable the working ends of the hoses to be positioned above a sewer
manhole. A vertical portion (220) is connected to the portion (210). The vertical portion presents a bottom module movable in vertical translation
relative to the horizontal portion. The hoses are connected to the module, where a positioning of the module corresponds to a positioning of the
working ends.

Abstract (fr)
L'invention concerne une unité mobile (200) de nettoyage d'un réseau d'égout depuis un regard, comprenant un tuyau d'aspiration (240), un tuyau
de nettoyage (230), un bras (202) de support et de guidage comportant une partie horizontale (210) mobile en rotation autour d'un axe vertical
et en translation horizontale par rapport à l'Unité mobile (200), ledit bras (202) comportant en outre une partie verticale (220) reliée à la partie
horizontale (210) et présentant un module inférieur (226) mobile en rotation et en translation verticale par rapport à ladite partie horizontale (210),
les tuyaux d'aspiration et de nettoyage étant reliés audit module inférieur (226), ce par quoi le positionnement du module inférieur (226) correspond
sensiblement à celui de l'extrémité de travail des tuyaux d'aspiration et de nettoyage.
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